

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Danau Framu merupakan salah satu Danau yang unik karena berada di Ayamaru kabupaten Maybrat Papua Barat. Danau framu ini menjadin salah satu tujuan wisata bahari. Danau Framu dapat ditempuh dengan Jalan darat atau mudah diakses menggunakan mobil atau motor. Danau framu yang memiliki banyak potensi ini bisa dijadikan sebagai salah bsatu prospek pariwisata di masa yang akan datang berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan dalam bentuk observasi , dokumentas, wawancara, kuesioner, maka berikut kesimpulan yang diambil:

1. Danau framu dikenal dengan danau yang memiliki permukaannya relatif datar, air jernih, cocok untuk para pecinta diving dan snorkeling, pemandanganya indah,danau framu ini serin dijuluki sebagai danau cermin, yang dimana memeiliki kesamaan dengan salah satu destinasi di Kalimantan yang bias melihat sampe ke dasar danau dan rumput danau serta pepohan yang masih asri yang menambah suasana asrinya danau framu . Danau framu memiliki banyak potensi yang sangat menarik, tetapi masih kurang perhatian dari pemerintah dan pengelola dari segi fasilitas dan kebersihan kawasan wisata. Pengenalan Danau framu tidak terlepas dari upaya pemerintah dan pengelola. Selain dari itu minimnya pengetahuan dan kesadaran masyarakat sekitar untuk ikut terlibat lebih jauh lagi daam pengelolaan dan kebersihan Danau framu.

2. Sejauh ini pengembangan dan pengelolaan Danau framu merupakan sebuah gerakan yang besar dan baik, mengingat semua proses atas inisiatif masyarakat lokal dan sedikitnya campur tangan pemerintah daerah. Masyarakat lokal yang berpartisipasi dalam pengembangan danau framu sudah belajar melalui pengalaman tanpa adanya teori - teori pengembangan suatu kawasan. Dalam pengembangan Danau framu masih ada kendala untuk mengembangkanya yakni;

sumber daya manusia yang membutuhkan lebih banyak pendampingan dan pelatihan dalam rangka peningkatan kualitas sebagai *local host*. Pengelola ini adalah satu - satunya harapan peningkatan kualitas Danau framu , selain dibantu oleh masyarakat lokal sekaligus pelaku usahanya. Pengelola ini sangat bersikap terbuka dan menerima bantuan dari pihak manapun, sehingga mempermudah dilakukannya program pelatihan dan peningkatan Sumber Daya Manusia. Pebaikan komunikasi yang baik antara pengelola,masyarakat,dan pemerintah yang menghasilkan kerjasama yang baik jika dua kendala paling berat ini dapat diatasi maka besar kemungkinan pengembangan dalam faktor lainnya bisa dilaksanakan memengingat masyarakat pemilik hak wilayah danau framu belum melepaskan seluruh wilayah Danau framu kepada pemerintah setempat dengan adanya kerja sama yang baik dapat mempermudah pengembangan destinasi danau framu .

#### B. Saran

Pada akhir penulisan ini penulis memberikan beberapa saran yang nantinya dapat digunakan untuk membangun dan mengembangkan Obyek Wisata Pantai Beloi dengan baik, efisien serta bertanggung jawab. Adapun saran-sarannya adalah sebagai berikut :

- 1.Pemerintah daerah Kabupaten maybrat harus terlibat langsung dana lebih meningkatkan pendekatan terhadap para pemilik hak wilayah untuk bersama sama membicarakan pelepasan tanah kepada pemerintah agar pembagunan dan pengembangan destinasi danau framu lebih diperhatikan .serta Peningkatan kualiatas SDM dengan pemberdayaan masyarakat lokal melibatkan tenaga ahli terkait, terutama dalam pengembangan keterampilan menjadi *guest host* yang sesuai standar.
2. Segera membuat kios cendra mata atau barang barang has ayamaru di area danau framu agar wisatatawan yang ingin membelinya tidak lagi berjalan untuk mencari kios atau toko cendramatanya di luar are danau framu. Dan peningkatan pelayanan jika pelayan di suatau objek wisatanya memuaskan maka pengunjung tidak merasa bosan untuk mengunjunginya kembali mengingat sementara ini

pelayanan masih dikelola oleh masyarakat hak wilayah bukan oleh pemerintah daerah sebaiknya diperhatikan agar peningkatan danau framu dapat lebih baik lagi

3. Keamanan harus diutamakan banyak wisatawan orang asli yang berkunjung dan mabuk diarea danau framu sehingga merusakkan fasilitas-fasilitas yang sudah dibuat oleh pemerintah contoh toilet dan sport foto dan membuang sampah sembarang kemanan harus ditingkatkan untuk menjaga kemanan wistawan dan kepuasan wisatawan saat berkunjung .

4.Peningkatan Pembuatan sebuah website khusus yang mengelola jumlah kunjungan, tiket masuk,paket wisata,dll sehingga mengontrol jumlah wisatawan yang datang dan memberikan kenyamanan bagi pengunjung serta meningkatkan promosi baik itu lewat Radio kabupaten Koran ,maupun social media/internet sangat berpengaruh pada peningkatan pengunjung disuatu obejek wisata . serta meningkatkan kegiatan pariwisata maka perlu adanya informasi-informasi yang perlu detail kepada para pengunjung oleh kerena itu masyarakt hak wilayah dan pemerintah harus ikut bekerka sama dalam peningkatan destinasi ini .